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ÉCOLE DE FERME-NEUVE ET DES RIVIÈRES 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE 
du mardi 2023-04-04. 

 
 
Présences :  
 

Katherine Fleurant, directrice ☒ 

Nicole Bélisle ☒ 

Shany Bricault-Larocque ☒ 

Julie Lachaine ☒ 

Jolyane Labelle (SDG) ☒ 

Yannick Dulude ☒ 
 

Jessica Turgeon ☐ 

Audrey Boivin ☒ 

Caroline Coursol ☐ 

Jennifer Turgeon-Charest ☐ 

Sandrine Dufour Turgeon ☒ 

 ☐

 
 
 
1. Accueil et vérification du quorum 

Ouverture de la réunion à 19 h en présentiel à l’école Sacré-Cœur de Mont-Saint-Michel. 
Nous avons quorum. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Lecture de l’ordre du jour et ajout des points ci-dessous :  
 
Point de la direction : 
- Photographe 
- Création de comptes 89 xxx pour les écoles MSM et Ste-Anne 
 
L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Shany Bricault-Larocque et  
appuyée par Nicole Bélisle. 
 

Résolution# 04-04-2023 -01 
 
3. Lecture, suivi et adoption du Procès-verbal de la rencontre du : 2023-03-14 

Proposé par Sandrine Dufour Turgeon et 
appuyé par Audrey Boivin. 
 

Résolution # 04-04-2023 -02 
 
4. Points de la direction : 

• Cadeau pour Caroline Coursol 
Julie Lachaine s’est occupée de faire les achats et de préparer un cadeau pour Caroline 
qui a subi un terrible accident le 16 février dernier. 
Yannick s’occupera de lui remettre à son arrivée à l’hôpital de Mont-Laurier. 
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• Consultation PEVER 
Document : Enjeux à prioriser pour nos élèves. 
Vidéo de présentation : nous avons visionné un vidéo de Julie Bellavance. 
 
On se demande à qui s’adresse le questionnaire. Est-ce vraiment représentatif ?  
On voudrait éviter de consulter des gens qui ne seraient pas représentatifs de notre 
secteur. Par exemple, le dernier questionnaire du comité de parents 2022-2023 était 
très dirigé vers ce que les organisateurs voulaient.  
On s’interroge aussi sur la scolarité des gens qui avaient répondu, car le pourcentage 
ayant un doctorat était élevé. 
 
Nos employés ont reçu un questionnaire Forms les interrogeant sur les valeurs qu’ils 
aimeraient inclure dans notre projet éducatif. 
 

•  Photographe 
Le CÉ considère que Roxane Bélisle est un excellent choix. 
Shany se charge de la contacter pour la rentrée 2023-2024  
Elle va regarder avec elle pour une date en septembre, le 13 ou le 14 serait apprécié. 
 

• Création de comptes à destination spéciale pour les écoles de MSM et Ste-Anne 
L’école Ste-Anne a besoin d’un compte à destination spéciale pour la gestion des sous 
amassés par la vente de chocolat. 
 
Le CÉ propose qu’un compte à destination spéciale soit attribué à chacune des deux 
écoles afin de les aider dans la gestion des montants amassés lors des collectes de fonds 
en cours ou à venir.  

 
Proposé par Yannick Dulude et 
appuyé par Nicole Bélisle. 
 

Résolution # 04-04-2023 -03 
 
5. Des nouvelles du SDG 

Stagiaire avec Lizanne :  ça se passe très bien 
 
La période d’inscription sur Mosaïk est ouverte jusqu’au 7 avril. Par la suite, les inscriptions 
se poursuivront sur papier. Le plan d’effectif sera disponible pour le 15 mai. 
 
Retour sur les journées pédagogiques :  
- Guerre des tuques : des boules en mousse ont été utilisées. 
- Activité Légo : les parents et les enfants ont bien aimé. 
 
Cabane à sucre au retour de Pâques (cuisine) 
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6. En bref de nos écoles 
École du St-Sacrement de Ferme-Neuve : 
- Mois de la nutrition : une dégustation de fruits. 
- Jeu d’évasion pour le 1er cycle : œufs disparus. 
- Activité patin pour les élèves de la maternelle 5 ans. 
- Visite policière : le 6 avril, Francis Pilote viendra parler des inconnus. 
- L’activité sur les oiseaux de proie fut un gros succès. Un gros wow est accordé! 
 
- Moozoom :  

Habiletés sociales (respect) 
Vidéos : les personnages sont adaptés au niveau des petits. 
Zoomin : dans la tête de l’ami qui subit ou qui fait le manque de respect. 
 
Ce sera présenté au comité du plan de lutte. 
Félicitations à Shany pour la présentation et la mise en place avec Killy-Ann Bélec. 

 
École du Sacré-Cœur de Ferme-Neuve : 
- Une auteure à l’école : Dïana Bélice 

Elle s’inspirera de la vielle partie de l’école Ste-Anne pour son prochain roman. 
- Film poisson d’avril : Ce n’est que des aperçus de fils. Les enseignants ont eu bien du 

plaisir à leur faire vivre ça. 
- Activité patin et cabane à sucre. 
 
École de Ste-Anne : 
- Éducation à la sexualité : Killy-Ann est passé animer un atelier d’information 
- Prévention des dépendances : Véronique animera l’atelier Parc d’attractions avec le 

groupe de Natacha. 
- Passage primaire/secondaire : Kim du pavillon St-Joseph rencontre les élèves de la 6e 

année pour leur parler des équipes sportives. 
- Une auteure à l’école : Dïana Bélice 

Elle s’inspirera de la vielle partie pour son prochain roman. 
- Campagne de financement : les diners pizza en collaboration avec l’école de Mont-St-

Michel se poursuivent (21 avril et 12 mai) 
- Sortie le 1er juin : Camp des petits débrouillards avec l’école de Mont-Saint-Michel 
 
École du Sacré-Cœur Mont-St-Michel : 
- Visite policière : le 5 avril, Francis Pilote viendra parler des inconnus. 
- L’activité sur les oiseaux de proie  
- Ski alpin au Mont Belle-Neige : Un gros wow! Beau temps! 
- Pour les 4-5 ans- Journée pyjama et sortie à la cabane à sucre les 4 Printemps 
- Maternelle 5 ans, 1re et 2e : dégustation des produits de l’érable 
- Cours de piscine à venir 
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7. Des nouvelles du comité de parents 
À venir plus tard en avril 
 
Transport : 1 autobus électrique pour le Centre de service (à repenser) 
- Souvent au garage 
- Les chauffeurs qui retournent à la maison avec leur bus ne pourront plus, car ils doivent 

retourner brancher l’autobus au garage. 
 
8. Parole au public 

Pas de public 
 
9. Des nouvelles de la communauté 

Aucune nouvelle 
 
10. Du courrier... 

Aucun courrier 
 
11. Varia : 

-Rencontre entre la Municipalité de F-N et la direction concernant le renouvellement de 
l’entente relative à l’utilisation des équipements communautaires et scolaires. 
 
Le projet d’entente sera étudié par Jacinthe Fex et Julie Bellavance avant d’être soumis au 
CÉ pour approbation 
Plusieurs points ont été discutés, entre autres : 
- le déneigement de la bibliothèque municipale,  
- l’utilisation des gymnases les soirs de semaine et les fins de semaine par la municipalité, 
- le déneigement de la patinoire et l’aménagement de la cour (création d’une butte de 

neige) 
 
12. Date de la prochaine rencontre  

Prochaine rencontre : 9 mai 2023 à l’école Sacré-Cœur de Ferme-Neuve. 
 
13. Levée de l’assemblée 

Fin de la rencontre :  8 h 25 
 
Proposé par Shany Bricault-Larocque et 
appuyé par Sandrine Dufour Turgeon  
 

Résolution # 04-04-2023 -04 
 


